

## **Nota de Prensa**

Madrid, 11 de Septiembre de 2024

### La Ministra de Sanidad recibe a la Fisioterapia

El pasado lunes 9 de septiembre, la Ministra de Sanidad Dña. Mónica García recibió al Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas, junto con la Asociación Española de Fisioterapeutas, para oír de primera mano la situación actual de la Fisioterapia en España, sus necesidades y sus proyectos de futuro.

En la reunión se presentaron a la Sra. Ministra los principales temas de actual interés para la profesión:

- Autonomía profesional del Fisioterapeuta.
- Optimización de competencias del Fisioterapeuta en el ámbito público.
- Mejora de los circuitos sanitarios para disminuir los tiempos de espera de los pacientes.
- Reconocimiento de las especialidades en Fisioterapia.
- Prescripción de ejercicio físico por parte de los fisioterapeutas a la población con patologías.
- Regulación de la prescripción de fármacos y productos ortoprotésicos por parte de los fisioterapeutas.
- La equiparación de los fisioterapeutas que trabajan en el ámbito público al subgrupo A1.

La reunión, que se celebró en un ambiente de cordialidad y de sumo interés por parte de la Ministra, y en particular por la situación de los Fisioterapeutas dentro del Sistema Nacional de Salud. En este ámbito se la manifestó la necesidad del acceso directo sobretodo en atención primaria, lo que supondría un ahorro en fármacos, pruebas diagnósticas, además de descargar las saturas consultas médicas.

Entre las conclusiones de la reunión, el Ministerio entendiendo la necesidad del reconocimiento de las especialidades, sobre todo en el ámbito públicos, y se comprometió en estudiar la forma de articular dicho reconocimiento.

Por último, desde el Consejo se presentó a la Ministra el proyecto del "símbolo de la fisioterapia" con la identificación de las consultas de fisioterapia con una cruz blanca con ribete rosa. La Ministra manifestó su interés por el proyecto y brindó su ayuda para favorecer normativamente su implantación.



# **Nota de Prensa**

#### Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España

El Consejo General de Colegios de Fisioterapeutas de España (CGCFE) es el organismo que representa a más de 66.000 fisioterapeutas que trabajan en España con el objetivo común de favorecer la salud de la ciudadanía. Además, ordena la profesión, tutela los intereses de la fisioterapia, así como su óptima aplicación y universalización.

La Fisioterapia es una profesión sanitaria, según lo previsto en la legislación vigente, acreditada con el grado universitario en Fisioterapia, impartida en 43 universidades españolas, ostentando de conocimientos teóricos y prácticos destinados a beneficiar la salud de la población. Además, cada vez hay un mayor número de doctorados y masters, que aseguran su elevada cualificación.

Más información en: www.consejo-fisioterapia.org

#### Contactos de Prensa

**Vera Carballido** (CGCFE) / **Nieves Salido** (CGCFE)Tel: 911269888. Email: <a href="mailto:sede@consejo-fisioterapia.org">sede@consejo-fisioterapia.org</a>